

平成 24 年度 海外情報交流会 報告

平成 24 年 12 月 6 日（木）、（一財）公園財団大会議室において、平成 24 年度海外情報交流会を開催いたしました。平成 24 年 9 月 5 日～7 日にバーゼル（スイス）で開催された IFPRA ヨーロッパ支部大会における大会発表やスイスについての都市緑地について情報提供があり、造園建設業、団体職員、公務員、コンサルタント会社等から、IFPRA ジャパン会員を中心に定員 30 名を上回る 38 名の参加がありました。

はじめに、有路信 IFPRA ジャパン会長から、開会挨拶に続き、IFPRA ヨーロッパ支部大会の様子や、開催地バーゼルについて説明がありました。

佐藤留美氏（IFPRA ジャパン会員）から、アーバンガーデニングセッションでの世界各地の都市農園やコミュニティガーデンの動きについての報告、田代順孝 IFPRA 日本代表コミッショナーから、近年 IFPRA が進めているプロジェクトについて、蓑茂壽太郎 IFPRA ジャパン副会長から、大会に参加して、公園を取り巻く政策研究の重要性や都市農業や都市園芸を軸とした公園緑地政策、都市公園戦略としての公園政策などを確認したとの報告がありました。



その他、IFPRA ジャパン事務局の青木明代氏から、バーゼル市の公園概要やいくつかの公園についての紹介があり、報告後には質疑応答も活発に行われ、平成 24 年度海外情報交流会は盛況のうちに終了しました。

参加者からは、世界のニーズ、トレンドや海外の公園事情や管理の事例を知ることができて良かった、参考になったなどの声をいただいたほか、今後の海外情報交流会では、都市の付加価値を生み出す緑化、開発事例についてとりあげてほしい、共通のテーマでいろいろな国の動きについて知りたいなど、様々なご意見をいただきました。

次回海外情報交流会では、皆様のご意見も踏まえて開催したいと考えております。

<開催概要>

日時：平成 24 年 12 月 6 日（木）15：30～17：40

会場：（一財）公園財団 大会議室

主催者：IFPRA ジャパン （一財）公園財団 （一社）日本公園緑地協会

参加者：38名（無料）

プログラム：

開会挨拶	報告 1	IFPRA ジャパン 会長・（一社）日本公園緑地協会 副会長	有路 信
報告 2	アーバンガーデニングセッションに参加して	NPO Birth 事務局長	佐藤 留美
報告 3	IFPRA コミッショナー会議報告、今後の IFPRA について	IFPRA 日本代表コミッショナー・千葉大学 名誉教授	田代 順孝
報告 4	IFPRA ヨーロッパ支部大会 2012 の機会に学んだこと	IFPRA ジャパン 副会長・（一財）公園財団 理事長	蓑茂 壽太郎
報告 5	バーゼル市（スイス）の公園と 2013IFPRA 世界大会（カナダ）について	IFPRA ジャパン事務局・（一財）公園財団	青木 明代
閉会挨拶		IFPRA ジャパン指名理事・（一財）公園財団 常務理事	小口 健藏

*IFPRA ジャパンとは、公園・レクリエーション等に関する専門家による国際的な団体である IFPRA（国際公園レクリエーション管理行政連合）の日本会員で構成される組織です。